

## ► Mazières-en-Gâtine. Deux familles de réfugiés seront accueillies

Vendredi 6 janvier, Alain Clairand a présenté ses vœux à l'assemblée avant l'ouverture du conseil municipal.

**Réfugiés** : en collaboration avec l'association Toit de Gâtine à Parthenay, la commune de Mazières souhaite accueillir courant du premier trimestre, deux familles de réfugiés, Alain Clairand précise : « Des réfugiés, des victimes de guerre, deux familles de personnes âgées ou avec des enfants rien n'est défini. Devant ce problème important, la commune a été sollicitée et nous pensons avoir tous assez de cœur pour le faire ».

**Pôle sportif** : Claude Largeau explique : « Il n'y a qu'un seul compteur d'eau au pôle sportif pour tous les bâtiments, Maison pour tous,

*l'Espace associatif. Nous avons vu avec le syndicat des eaux pour la pose d'un sous-compteur ». Le conseil municipal autorise, Alain Clairand, a signé une convention pour la pose du sous-compteur, « afin que chacun paie son eau ».*

**Travaux mairie** : Alain Clairand poursuit : « Dans la restructuration de la mairie, les Bâtiments de France, imposent de mettre des volets en bois à l'identique ainsi que les baies. Nous devons revoir le désamiantage de tout le bâtiment. Prendre en compte le déplacement du monument aux Morts et l'abattage des arbres, pour un coût de 36 550 € en plus. Nous allons étudier les devis des lots à venir et peut-être que les aménagements avant et arrière du bâtiment se feront plus tard, suivant le budget. »

